

SOS Bolivien

Wir mussten aufgrund der Corona Pandemie alle Bolivien-sammlungen bis auf Weiteres absagen. Nun fehlt das Geld für die Projekte für Kinder und Jugendliche in Bolivien.

Ausgerechnet bei ihnen hat der Virus gleich mehrfach zuge schlagen: Keine Hygiene- und Desinfektionsmittel, kaum noch Lebensmittel und keine Schule mehr...

2.000 Kinder und Jugendliche hoffen auf Ihre Hilfe



Bolivien Sammlung

Gebrauchte Kleider werden Bildung



Bitte
spenden
Sie jetzt!



Amistad
heißt Freundschaft
Bolivienpartnerschaft der Katholischen
Jugend im Bistum Trier

Förderverein Bolivienpartnerschaft

IBAN DE27 3706 0193 3006 9680 14

BIC GENODED1PAX

"Bolivienpartnerschaft"



BDKJ Bund der Deutschen
Katholischen Jugend
Diözese Trier